



Commission des limites du plateau continental

Distr. générale
15 avril 2014
Français
Original : anglais

Trente-deuxième session

New York, 15 juillet-30 août 2013

État d'avancement des travaux de la Commission des limites du plateau continental

Déclaration du Président

Rectificatif

Paragraphe 83

Lire le paragraphe 83 comme suit :

83. La Commission a entendu un rapport sur la situation du fonds d'affectation spéciale qui sert à couvrir les frais de participation à ses réunions de ses membres originaires de pays en développement. Pour sa trente et unième session, huit de ses membres avaient reçu une aide financière d'un montant de 176 000 dollars. Pour sa trente-deuxième session, huit de ses membres avaient reçu une aide financière d'un montant total estimé à 172 000 dollars. La Commission a également été informée que, depuis sa trente et unième session, elle avait reçu des contributions du Costa Rica (5 143 dollars), du Japon (352 100 dollars) et de l'Irlande (32 686 dollars). À la fin de juillet 2013, le fonds d'affectation spéciale présentait un solde créditeur d'environ 1 058 000 dollars.

